

Neue Begegnungen



Unser Anliegen

Der CMV ist ein freies Werk innerhalb der Evangelischen Kirche, Mitglied im Diakonischen Werk und im Evangelischen Gnadauer Gemeinschaftsverband.

Der Anfang geht auf die Arbeit der Gräfin Elvine de LaTour (1841 – 1916) zurück. Als Mitbegründerin der diakonischen Arbeit in Kärnten war es ihr großes Anliegen, neben der sozialen Not besonders der geistlich – seelsorgerlichen Not zu begegnen.



Den Glauben vertiefen

Wir laden Menschen zu einem persönlichen Glauben an Jesus Christus ein. Durch diese Beziehung verändert sich sowohl das Verhältnis zu unseren Mitmenschen, als auch zu uns selbst. In unserer Gemeinschaft ist es möglich, Glaube und Begabungen zu leben und zu vertiefen. „Als geliebte Kinder Gottes haben bei uns alle Generationen ihren Platz.“

Wir sind für dich da

Der CMV arbeitet in 2 Arbeitsbezirken:

- **CMV Seeboden:**
Villa Friedheim, Seeallee 12, 9871 Seeboden,
E-Mail: seeboden@cmv.or.at
- **CMV Hermagor:**
Major-Trojer-Weg 1, 9620 Hermagor,
E-Mail: hermagor@cmv.or.at

Hauptamtliche Mitarbeiter:

Dominik Rosenberger
Jugend- und
Gemeinschaftsreferent



Matthias Schorratz
Gemeinschaftsreferent



Kontakt:

Christlicher Missionsverband

Seealle 12
9871 Seeboden
Tel: 04762/81131
E-Mail: seeboden@cmv.or.at
www.cmv.or.at



Bankverbindung: Volksbank Kärnten
IBAN: AT33 4213 0325 8290 0000
SWIFT: VBOEATWWKLA

Werk der
Evangelischen
Kirche

Wir leben Gemeinschaft



Christlicher Missionsverband

Gott will,
dass allen Menschen
geholfen werde.

1.Tim. 2,4

Entschieden für Christus



Freude erklingt



Villa Friedheim



Entschieden für Christus

Die Jugendarbeit „Entschieden für Christus“ (EC) ist eine Jugendbewegung, die in den geistlichen Aufbrüchen Ende des 19. Jahrhunderts in den USA entstanden ist. Der junge Gemeindepastor Dr. Francis E. Clark in Portland (Maine/USA) hatte 1881 das Anliegen die Jugend seiner Gemeinde, der „Williston-Congregational-Church“, zu verbindlicher Mitarbeit anzuleiten. So entstand unter dem Motto „For Christ and the Church“ (für Christus und seine Gemeinde) ein Jugendbund „of christian endeavour (CE)“.

Gesprächs- und Hauskreise Bibelstunden

Diese finden regelmäßig in verschiedensten Orten unserer Bezirke statt. „Kreisen um die Bibel“ um das Leben nicht zu verpassen.

Klingendes Miteinander

Musik ist Ausdruck der Freude, die uns der Glaube schenkt. Bei unseren verschiedenen Musikgruppen kann man das auch erleben.

Hallo Kids & Teens

Vom Kleinkind bis zu den „Großen“ gibt es viele Gruppen, wo man neben Spiel und Spass auch Jesus kennenlernt.

Action und Spass - das braucht die Jugend und erlebt dies in unseren Kreisen aber auch Wegweiser, wie man die Zukunft sinnvoll gestalten kann.

Gästehaus Friedheim

Das Gästehaus Villa Friedheim wird teilweise an Gruppen vermietet und befindet sich mitten in einer Urlaubsregion in Kärnten in dem kleinen aber sehr schönen Ort Seeboden am Millstättersee.

Das Haus eignet sich hervorragend für Kinder-, Jugend- und Familienfreizeiten, Wander- und Mountainbikefreizeiten, Klausuren, Projektstage, Schulungen

Eingebettet in die wunderbare vielseitige Landschaft Kärntens mit Bergen, Wiesen und Wäldern am Ufer des Millstätter Sees lädt Seeboden zum Wandern, Baden und Erholen ein. Nur wenige Gehminuten vom See entfernt, wo sich Möglichkeiten zum Schwimmen, Bootfahren, Surfen, Segeln, Tauchen und Wassersport bieten.